

匝瑳市教育委員会令和3年1月定例教育委員会会議録

1 期 日 令和3年1月27日(木)

開会 午後3時25分

閉会 午後4時30分

2 場 所 市民ふれあいセンター2階 会議室

3 教育長及び出席委員

教育長	二村好美
教育長職務代理者	平山孝雄
委員	伊藤博之
委員	大木睦子
委員	小作広子

4 出席職員

学校教育課	加藤雅博
生涯学習課長	林鉄也
公民館長兼図書館長	渡邊保行
給食センター所長	嶋田誠人

5 開会

教育長

ただ今より、令和3年1月定例教育委員会会議を開会いたします。

6 教育長挨拶

皆さん、こんにちは。

本日は、御多忙の中、またお寒い中御出席いただきまして、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症の拡大は依然続いており、御承知のとおり1月7日(木)には千葉県を含む1都3県に国の「緊急事態宣言」が発出され、その後1月14日からは、栃木、岐阜等をはじめ2府5県が新たな対象地域とされました。

このような中、先日は各教育委員の皆様にはお知らせしましたが、市内中学校においても生徒2名の感染が確認され、濃厚接触者として特定された生徒はPCR検査の結果、全て「陰性」とのことで胸を撫で下ろしたところであります。

当該校は、25日(月)を臨時休業としましたが、昨日から通常の教育活動を行っており、学区内の幼稚園や小学校の保護者にも今回の中学校の対応について、それぞれ園や学校から文書でお知らせしたところであります。

また、24日(日)には、隣の横芝光町に続いて本市内のアヒル農場2か所においても「鳥インフルエンザ」が確認されました。

横芝光町での感染確認後、市内においても市役所と生涯学習センターの駐車場に消毒ポイントを設置して対応して参りましたが、残念ながら今回の感染を防ぐことはできませんでした。

さて、新型コロナ感染対策の話題に戻りますが、教育委員会としましては、市のコロナ対策本部会議を通して図書館・公民館をはじめ、ドームやのさかアリーナ等の社会教育施設及び学校体育施設の夜間の貸出しを中止いたしました。

また、学校等においては、中学校の部活動は90分以内とし、朝練や土・日の活動も中止とし、練習試合や合同練習も中止といたしました。これらの措置は、緊急事態宣言の2月7日までとしておりますが、以後につきましては、感染状況等を踏まえて対応して参ります。

この他、学校関係では、入学説明会や卒業生を送る会、卒業（園）式等の開催につきましては、先に市内校長・園長会議を開催し、感染防止を最優先に考えて、内容を縮小して実施することにしました。

いずれにしましても、この緊急事態宣言が効果をあげて感染が収束に向かうことを願うと共に、ワクチン接種等の早期実現を願っております。

冒頭から暗い話題となってしまいましたが、このような厳しい環境下にあった本年度においても、児童生徒は元気に文化・スポーツの面で活躍しており、とりわけ輝かしい成績を収められた児童生徒の教育委員会表彰の選考が議題として用意されております。

どうぞ、本日も円滑な御審議をお願いいたしまして、開会の挨拶とさせていただきます。

7 前回会議録の承認

(12月定例会分)	二村好美	教育長
	小作広子	教育委員

8 議事録署名人選出

(1月定例会分)	二村好美	教育長
	平山孝雄	教育長職務代理者

9 現況報告及び当面の方針

①学校教育課 ②生涯学習課(室) ③公民館 ④図書館 ⑤給食センター
の各課館所長から、12月の現況報告と当面の方針についての説明があった。

10 議案事項

議案第1号 匝瑳市教育委員会顕彰規程に基づく表彰者の決定について
ついて

(以上1件の議案について、学校教育課長より説明を行い、審議の結果、原案のとおり可決した。)

11 その他

事務局より、次の事項について説明依頼を行った。

(1) 会議等の日程について

12 閉会

教育長

慎重に御審議いただき、ありがとうございました。

以上をもちまして、令和3年1月定例教育委員会会議を終了いたします。